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辞校のあいさつ
校長 岩本 守

新型コロナウイルスの予防のために、集団で集まる機会を制限するという国の指示に従
い、修了式も放送で行いました。例年、辞校式も３月末に実施予定でしたが、今年度中止
となりました。そこで修了式の後に、転退職される教職員より放送で生徒にお別れのあい
さつをしました。保護者の方や卒業生とのお別れが十分にできず、申し訳なく思います。
学校便りを通じて、お別れの言葉をお伝えします。なお、３月下旬の新聞発表に変えさせ
ていただきます。
本校でご尽力いただきました先生方、ご栄転先でのご活躍を祈りたいと思います。

本校を去られる教職員の方々より
岡田 秀樹 教諭
東部中に着任して７年ですが、とても短く感じます。第一印象はなんて桜が綺麗
が学校なんだろう、そして生徒達も素直で温かい子ばかりでした。 東部中で過
ごした７年間はとても充実したものでした。生徒達への、地域 の方の見守りを実
感した７年間でもありました。本当に有り難うございました。

長野 瑞穂 教諭
１，２年生の皆さん、今までありがとうございました。私は皆さん
にとって、きっと、細かくて面倒な先生だな、厳しい先生だな、と
思われていたのではないかと思います。規律あ る生活があってこそ、
力が伸びると思っているので、自分の学年でなくとも遠慮なく注意
してしまいました。東部中学校 という自然豊かで、仲間と笑顔で過
ごせる場所を大切にして 下さい。そしてたくさんの感動体験をして、
自分が変わったと思える中学校３年間にして下さい。応援していま
す。
武部 奈緒子教諭
育休の期間を含めると、５年間お世話になりました。復帰してから
のこの２年間、いつも生徒の皆さんの明るい笑顔に支えられていま
した。中学校での３年間は本当にあっという間に過ぎていきます。
これからも仲間を大切に、最高の思い出を作ってください。応援し
ています。

浅川 武志教諭
３年間ありがとうございました。１､２年生全員と授業ができてとて
も楽しかったです。３年生、すばらしい卒業式でした。高校生にな
っても頑張ってください。１年生、４月から２年生です。後輩にや
さしい先輩になってください。２年生、いよいよ３年生です。最高
学年として後悔の無い生活をしてください。またどこかで会える日
を楽しみにしています。
景山 優介教諭
東部中学校へ来て５年、３つのことを学びました。
・生徒たちの笑顔は最強だということ。
・自分はその笑顔を見るのが毎日楽しみだったということ。
・自分はどんなことがあっても、この仕事が大好きなんだということ。
人との出会いはかけがえのないものだと改めて感じました。次の学校でも、東部
中生のような笑顔が素敵な生徒たちと出会いたい。ありがとう東部中学校！
安井 華教諭
５年前、東部中学校に初めて来たとき、緊張して桜の咲く坂道を

上りました。2020年3月、「もっとここにいたかったなぁ」という思
いでその坂道を下ります。私が日々笑顔で幸せに過ごすことができ
たのは、皆さんのおかげです。温かい雰囲気のある東部中学校が大
好きでした。５年間、本当にありがとうございました。

椎 の 木
鈴木 明裕教諭
初任者指導教員として一年間お世話になりました。東部中学校の

桜が例年より早く開花を迎えそうです。坂道を覆うほど見事な桜、
花を咲かせるのに大切なのは春の暖かさだけでなく、夏の暑さや冬
の寒さだそうです。子どもたちが中学校で学んだこと財産に、将来
大きな花を咲かせることを願っています。
木口 泰正教諭
今年の卒業生が入学した時、本校に着任しました。卒業生と共に東

部中には感謝の気持ちで一杯です。たくさんの笑顔が素敵な生徒、最
後までやり通す力のある生徒、素直で思いやりの心を持った生徒と出
会え、授業を通じて学ぶことができたことを誇りに思います。東部中
を離れますが、みなさんの活躍を楽しみに応援しています。
岩佐 博仁教諭
２度目の辞校の挨拶になります。１１年前に初めて東部中に来た

時に「桜の綺麗な素敵な学校だな」と思ったことを今でもはっきり
覚えています。７年間勤めて退職するときには、東部中に来ること
はもう無いと思っていただけに、３年前から今日まで、東部中で再
度勤めることが出来たのは、大変な喜びでした。東部中の皆さんは
素直で前向きで、体育祭や歌声など力一杯取り組む素晴らしさを持
っています。これからも益々東部中の名声を高めていってください。
今まで有難うございました。
高原 真由美講師
桜が咲き匂う中、東部中を去ることになりました。２年間本当にあ
りがとうございました。どのように教えたら生徒によくわかるのであ
ろうか。国語が好きになるだろうか。模索し、一喜一憂しながらやっ
てきました。これから益々伸びていく生徒の皆さんと一緒に学べた日
々は私の宝物です。ありがとうございました。感謝します。

松浦 豊サポート教員
２年間お世話になりました。東部中学校の２年間では皆さんとの様
々な出会いの中でとても充実した日々を過ごすことができました。
ソフトボール部の皆さん、今は人数が少ないですが新入生をたくさ
ん集めて、みんなの力が十分に発揮できるように頑張ってください
ね。
柳 潤一主事
先月２１日から、東部中学校の事務室でお世話になっていた、栁

（やなぎ）と、申します。１ヶ月少々の短い間でしたし、学校勤め
の長かった自分でさえも、経験したことのない休校期間を経験しま
した。生徒のみなさんと共有する時間が持ちたかった気持ちでいっ
ぱいです。東部中学校に在籍したことを誇りに持って、いつの日か
又お目にかかりたいと思います。お世話になりました。

加曽利 史子数学指導員
流山の子供達の勉強の手助けをしたいと考えて、数学サポートの職
に就きました。数学が苦手な子供達に「わかると楽しい」と思っても
らえること、数学が得意な子にもっと好きになってもらえることを目
標にやってきました。日々成長する中学生と一緒に勉強した毎日はと
ても充実したものでした。ありがとうございました。

阿部 美智子介添員
介添員として東部中に来て生徒達と触れ合う度に発見があり、驚き
があり、反省ありの毎日でした。まだあどけない１年生から大人っぽ
くなってきた３年生までそれぞれの学年と接することができて幸せで
した。この１年は私たちにとって学ぶ機会の多い年でした。生徒達の
成長を切に願っています。

安川輝栄教諭は定年退職ですが、再任用で本校継続勤務、給食配膳員の梅原 美佐さん学
校図書館司書の田内ゆかりさんも異動になります。


